



Eisenstadt, April 2020

Liebe Burgenländerinnen, liebe Burgenländer!

In den letzten Tagen und Wochen hat sich unser gewohntes, gemeinsames Zusammenleben auf Grund des Coronavirus deutlich verändert. Wir sind alle gefordert die notwendigen Maßnahmen einzuhalten, um uns selbst und auch unsere Mitmenschen bestmöglich zu schützen.

Auch die Flut an Informationen zum und rund um das Virus haben in den letzten Wochen stark zugenommen. Wir haben uns erlaubt, Ihnen in dieser herausfordernden Zeit nochmals im Überblick die wichtigsten und vor allem sichersten Informationsquellen zusammenzufassen. Unter den angeführten Telefonnummern erreichen Sie kompetente und bestens ausgebildete Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die sich Ihrer Anliegen, Fragen und Wünschen annehmen und diese bestmöglich beantworten. Nützen Sie die Gelegenheit sich, auf der Informationsseite des Landes Burgenland (www.burgenland.at/coronavirus), über die aktuellen Entwicklungen im Burgenland zu informieren. Hier werden regelmäßig wichtige Informationen, aktualisierte Daten und Pressemeldungen gesammelt zur Verfügung gestellt.

Ich möchte, ergänzend dazu, nochmals in Erinnerung rufen, dass bitte auch in naher Zukunft die sozialen Kontakte weiterhin reduziert bleiben müssen, um die Ausbreitung des Coronavirus weiter einzudämmen und die Anzahl der Neuerkrankungen schrittweise zu minimieren.

Es ist mir ein besonderes Anliegen, mich, stellvertretend für alle Burgenländerinnen und Burgenländer, bei Ihnen für die hervorragende Zusammenarbeit und für den spürbaren Zusammenhalt zu bedanken. Genau dieser Zusammenhalt zeichnet uns aus und symbolisiert, dass wir gesellschaftlich zusammenrücken, auch wenn wir Distanz halten müssen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familienmitgliedern viel Gesundheit und wünsche uns allen, dass wir in absehbarer Zeit wieder unserem gewohnten gesellschaftlichen Leben mit unseren Freunden nachgehen können.

Mag.^a Astrid Eisenkopf